

に作者の深い絶望が示されている  
ように思われます。

く」(ローマ八章)。この神を信頼して、思い煩いは何もかも神にお任せするのです。

「思い煩いは、何もかも神にお任せしなさい。神が、あなたがたのことを心にかけていてくださるからです。」（ペトロ一五章七節）

思い煩うことの多い私たちに

とつて慰め深い珠玉の御言葉です  
「思い煩いは神に任せよ。」なぜ  
こう言うことができるのでしょうか  
か。それは「神があなたがたのこ  
とを心にかけていてくださるから  
と言われます。では神はどれほど

私たちのこととを心にかけていてくださるのでしよう。それは神の子キリストが、私たちのために、まことの人となつてこの世に降つて来てくださつたほどなのです。

芥川龍之介の『くもの糸』という短編があります。この中で神は（釈迦は）天から降つてきません。ただ一本の細いくもの糸が天から地に垂れています。人が天に入るには自分の力でこの細い糸をたぐつて登つて行かなければなりません。

思い煩いは神に任せよ

## に任せよ 塚本一正牧師



せん。しかし登り切れません。小説では人間の間で一本の糸の取り合いが始まります。他の人を落とそうとするのです。その途端に糸はぶつりと切れてしまい、皆真っ逆さまに落ちていくのです。

その一部始終をお釈迦様が天の極楽の池の淵から見下ろしていま

しかし聖書は語ります。神は私たちのことを行にかけていてくださると。それは神が私たちのためにして天から降つて来てくださったほどであると。神は天にあって、私たち人間を放つておくことができず、居ても立つてもいられず、ついに神の子キリストがまことの人がなつて私たちの所に降つて来てくださつたのです。そしてキリスト

す。お釈迦様は落ちていく人間を見て「浅ましいものよ」と悲しそうな顔をしながら極楽をぶらぶら歩いていきます。この小説の結末は、天は地上の人間の有様には頗る着しないというものです。人間が

浅ましく糸を奪い合おうと、皆落ちていこうと、天はそんなことに足元では何もなかつたように美しい花がよい匂いを漂わせるばかりだったというのが結末です。こ

その神が、私たちに悪いことをなさるはずがありません。全てを益としてくださるに違いありません。「神を愛する者たち、つまり、ご計画に従つて召された者たちには、万事が益となるようと共に働

て自分の内側に閉じ籠つてしまふのをやめて、自分の外に出て、神に向かい、神に全てをお任せするのです。そして、思い煩つて手がつかなかつた今日の自分の課題に誠実に向き合うのです。それが神が私たちに望んでおられることがあります。キリストがこう言われるとおりなのです。「明日のことまで思ひ悩むな。明日のことは明日自らが思ひ悩む。その日の苦労はその日だけで十分である」(マタイ六章)。